

## Répondre ou ignorer ?

Vous avez tout dernièrement pris connaissance du dernier tract de FO où sont nominativement attaqués Élisabeth Perez et Gilles Mongin, co-fondateurs de FO-Matmut, que bon nombre d'entre vous connaissent et/ou ont déjà eu l'occasion de rencontrer.

Que faire ? Répondre ou ignorer ?

La solution que nous avions d'emblée retenue a été le silence.

Qu'elles qu'en soient les raisons, tout le monde a, dans notre pays, le droit d'attaquer tout le monde... quitte à se ramasser une veste !

Mais se taire peut aussi signifier reconnaître d'être coupable, ce que nous ne sommes pas.

Répondre peut par contre entraîner une surenchère, une "guéguerre" que personne n'aime.

C'est pourquoi nous ferons juste remarquer que, comme le confirme FO dans sa plainte, nous avons tout de même laissé la coquette somme de 46.253,25 € sur les comptes bancaires à notre départ en octobre 2021... Pas mal pour des soi-disant escrocs!

Et puis, comme il tente maladroitement (et c'est peu dire!) de le justifier dans son tract, cette plainte arrive à point nommé, même pas 6 mois avant les élections... Plus c'est gros, plus ça passe, non?!?

Bon allez, laissons à nouveau faire la justice et souhaitons que comme en août 2022, le Procureur classe sans suite cette seconde plainte déposée par FO à notre encontre.

Affaire à suivre...





Unsa-Matmut tél. 06 09 87 01 97 unsa.matmut@gmail.com www.unsa-matmut.com

Rejoignez-nous sur Linked in